



令和4年6月10日

1年生
保護者の皆様へ

京都市立紫野高等学校
校長 砂田 浩彰

研修旅行の延期に関するお知らせ

向暑の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育活動にご理解・ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、本校では、長引くコロナ禍の影響により、恒例の海外研修旅行について、平成31年度入学生は中止、令和2・3年度入学生は一旦2年次に延期した上で、国内旅行に切り替えて実施という対応を取って参りました。

その後、日本においては、この6月10日より外国人の観光目的の新規入国が条件付きで認められることとなりました。また、諸外国においても少しずつ水際や国内における規制の緩和が進みつつあり、外務省による最新の感染症危険情報（5月26日更新）を見ましても、「レベル2：不要不急の渡航は止めてください。」から「レベル1：十分注意してください。」に引き下げられた国々が出始めています。

しかしながら、渡航先での宿泊施設や訪問機関の受け入れ体制の整備、ワクチン接種や待機期間等の制約などを考慮すると、令和4年度入学生についても、年度内に海外研修旅行の企画を整えるのはまだ困難な状況です。

こうした状況を踏まえ、校内で慎重な検討を重ねた結果、令和4年度入学生についても、本校の教育活動の特長の一つである海外研修旅行の実現可能性を高めるため、下記の要領で2年次の秋に延期させていただくことにいたしました。

記

- 日程は令和5年10月2日（月）～6日（金）及びその前後の土日に収まる期間とする（予定）。
- 円安や燃油サーチャージの高騰を踏まえ、一定の泊数や体験活動の充実を見込める渡航先とする。
- 普通科とアカデミア科はそれぞれの学科目標に合わせ、原則として渡航先や研修内容を変える。

コロナ禍以前にアカデミア科で実施していたような長期の滞在は、費用の面でも世界情勢の面でも難しい状況ですが、普通科の皆さんにとってもアカデミア科の皆さんにとっても、実り多く思い出深い海外研修旅行を実現できるよう、教職員一同、最善の準備をして参ります。また、渡航先や旅行代金等については、今後、随時見通しを情報共有させていただきます。

何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

なお、研修旅行に関して、ご質問等がございましたら下記までご連絡ください。

京都市立紫野高等学校 副校長：景山、教頭：正木 075-491-0221（代表）

以上